Medio Ambiente y Movilidad: La ciudad de Móstoles aprobará un Plan de Acción para la Energía Sostenible con el objetivo de reducir la contaminación un 21 % hasta el 2020

Fecha de publicación: 24/09/20150:00

Descripción:

Según David Lucas "con este Plan pretendemos tener una ciudad más respetuosa con el medio ambiente, y mejorar la calidad de vida y los niveles económicos del municipio. Nuestro objetivo es reducir hasta el año 2020 las emisiones de CO 2 un 21%. Para ello se articulará una batería de medidas, que tienen que ver con la mejora de la movilidad, con la emisión de partículas contaminantes por particulares, así como también con la eficiencia energética en los edificios e instalaciones municipales y por supuesto, en la vía pública".



El Pleno del Ayuntamiento de Móstoles aprobará el Plan de Acción para la Energía Sostenible de la ciudad de Móstoles, que se enmarca dentro del "Pacto de los Alcaldes", un documento clave dentro de la Unión Europea, que muestra cómo sus firmantes, miles de ciudades en toda Europa, entre ellas Móstoles, van a cumplir su compromiso de reducir las emisiones de CO2 hasta el año 2020.

Tras la adopción, en 2008, del paquete de medidas de la UE sobre cambio climático y energía, la Comisión Europea presentó la iniciativa del Pacto de los Alcaldes con el fin de respaldar y apoyar el esfuerzo de las autoridades locales en la aplicación de políticas de energía sostenible. Se trata de una iniciativa con características singulares, es la única iniciativa de este tipo que moviliza a actores regionales y locales en torno al cumplimiento de los objetivos de la UE.

El Plan de Acción para la Energía Sostenible contiene las líneas estratégicas, actuaciones y herramientas necesarias para la utilización de energías renovables, el ahorro y la eficiencia energética, la movilidad sostenible, la sensibilización y la formación ciudadana.

El objetivo de la ciudad de Móstoles en este Plan de Acción pretende alcanzar una reducción de emisiones del 21 % (por encima de lo que exige la UE) e igualmente, aunque está pendiente una planificación a largo plazo, tiene la voluntad de alcanzar el balance energético 0 en el año 2050.

A este respecto, David Lucas, Alcalde de Móstoles, ha manifestado que "con este Plan pretendemos tener una ciudad más respetuosa con el medio ambiente, y mejorar la calidad de vida y los niveles económicos del municipio. Nuestro objetivo es reducir hasta el año 20120 las emisiones de CO2 un 21 %. Para ello se articulará una batería de medidas, que tienen que ver con la mejora de la movilidad, con la emisión de partículas contaminantes por particulares, así como también con la eficiencia energética en los edificios e instalaciones municipales y por supuesto, en la vía pública".

"Se trata de un compromiso firme de este Ayuntamiento con el Medio Ambiente. Queremos dejar una ciudad sostenible para el futuro, convertir a Móstoles en una ciudad referente en materia ecológica y en calidad medioambiental", ha destacado David Lucas.

Lucha contra el cambio climático

Al adherirse al "Pacto de los Alcaldes", la ciudad de Móstoles ha mostrado formalmente su compromiso fuerte de luchar contra el cambio climático y de ir más allá de los objetivos sobre energía y clima fijados por la Unión Europea. En este marco, el Ayuntamiento de Móstoles se ha comprometido a:

- Preparar un Inventario de Emisiones de Referencia.
- Presentar un informe de realización aprobado por la corporación municipal al menos cada dos años después de la aprobación del PAES con fines de evaluación, supervisión y verificación.

Como la reducción del 21% de emisiones de CO2 es un objetivo que concierne tanto al sector público como al privado, es crucial movilizar a grupos de interés y ciudadanos en su área geográfica para participar en el desarrollo del Plan de Acción de Energía Sostenible.

El Ayuntamiento también se ha comprometido a adaptar su estructura administrativa a la filosofía del Pacto, extender su mensaje en diferentes fórums y compartir experiencias y conocimientos organizando Días de la Energía Locales; asistiendo y participando en la Ceremoniaanual del Pacto de los Alcaldes; y a losdiferentes talleres temáticos.